

BIG ISSUE

Polres Kediri Maksimalkan Pengamanan Natal 2022

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BIGISSUE.ID

Dec 25, 2022 - 15:33



KEDIRI - Jaga kondusifitas, Polres Kediri beserta Polsek jajaran bersinergi dengan TNI serta Satpol PP wilayah setempat dalam melaksanakan patroli dan pengamanan malam Natal tahun 2022, Sabtu, (24/12/2022) malam.

Sebelumnya dalam apel gelar pasukan pengamanan Natal dan tahun baru, Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho, SIK menuturkan bahwa pihaknya telah menyiapkan regu pengamanan di tiap-tiap Polsek demi mewujudkan kelancaran dan kenyamanan jalannya ibadah umat Kristiani itu.

Agung menegaskan kepada para Kapolsek jajaran untuk meningkatkan keamanan di sekitaran wilayah perayaan gereja yakni dengan rutin melakukan patroli jelang perayaan untuk mengecek kesiapan serta mengantisipasi adanya gangguan kamtibmas.

“Supaya kegiatan berjalan aman, lancar dan khidmat kita bekerja sama dengan instansi terkait dan panitia pelaksana tentunya,” ujar Kapolres melalui Kasi Humas Polres Kediri Iptu Uji Langgeng.

Ia berharap dengan hadirnya aparat keamanan ditengah-tengah mereka, warga yang merayakan dapat merasa terlindungi dan terayomi.

Kedepannya, patroli serta pengamanan ini akan terus dimasifkan oleh petugas gabungan hingga berakhirnya serangkaian perayaan tersebut.

Seperti yang dilakukan oleh anggota Polsek Gurah di Gereja Khatolik Stasi St.Antonius Gurah Desa Wonojoyo malam itu. Petugas gabungan saling bahu membahu mengecek serta memberikan pengamanan kepada 200 jemaat yang hadir.

Sebelum acara dimulai, terlebih dahulu petugas melakukan sterilisasi tiap sudut Gereja dan mengecek barang bawaan jemaat, khususnya mereka yang berasal dari luar kota. Petugas juga menghimbau kepada seluruh masyarakat tanpa terkecuali untuk tetap mematuhi protokol kesehatan (prokes) yang masih berlaku.

“Selain itu, kita juga melakukan gatur lalin (pengaturan lalu lintas) di sekitaran Gereja untuk meminimalisir adanya kecelakaan akibat jalan raya yang terlalu sesak,” kata Kapolsek Gurah AKP Roni Robi Harsono, SH MH.

Tujuannya agar tidak terjadi perlambatan atau kemacetan disejumlah titik keramaian akibat kendaraan para jemaat yang hilir mudik di sekitaran lokasi.